
別記様式(第 7条関係) 

 

 

会 議 録 

 

1 会議の名称 令和 3年度 第 2回環境審議会 

 

2 会議日時 令和 3年 11月 2日(火) 午後 7時 00分から 

午後 8時 00分まで 

 

3 開催場所 富士川町役場本庁舎 1階会議室 

 

4 出席者数 

(1) 委員   ：10名 

(2) 執行機関 ： 3名 

(3) 傍聴者  ： 0名 

 

5 議題 

(1)  第二次一般廃棄物処理基本計画について 

 

(2)  災害廃棄物処理計画の進捗状況について 

 

(3)  その他 

 

6 発言の内容 

(1)  開会 

 

(2)  会長あいさつ 

 

(3)  町長から諮問 

第二次一般廃棄物処理基本計画の策定について諮問 

(4)  議事 

①第二次一般廃棄物処理基本計画について 

※事務局が資料を用いて説明 

委員 ：第 3章ごみ処理基本計画 1.ごみ処理の現状と課題（4）ごみ排 



出量の実績 ③１人１日ごみ排出量の推移（P10）について、 

過去 5年間（平成 28年度から令和 2年度）の実績がのってい 

るが、もう少し古い年度の実績を載せることで、ごみの増減が 

わかりやすくなるのではないでしょうか。 

 

事務局：平成 28年の前に数年前の実績をいれる方向で検討をしていき 

    きます。 

 

委員 ：第 3章ごみ処理基本計画 6.その他ごみ処理に関し必要な事項 

    （4）不適正処理・不法投棄対策（P17）について、不法投棄物 

    は近年減少傾向と記載されているが、年度末の不法投棄の量 

    を示しているのでしょうか。 

 

     事務局：町に寄せられた不法投棄の情報等の推移比較した結果を載せ 

         ました。 

     

     委員 ：峡南林務環境事務所で管理をしているデータからは、昔から比 

        ると不法投棄の量は減っているが、ここ数年は横ばいであるこ 

        とがわかっているので、修正をお願いします。    

 

事務局：数値を再度見直し、文言等を修正します。 

 

委員 ：第 4章 生活排水処理基本計画 3.生活排水処理推進計画 （1） 

    生活排水処理の基本方針について、「本町のトイレ水洗化や生活 

    排水処理の状況は、県の平均をやや上回っている」と記載され 

    ていますが、P18の表 4-1処理形態人口を見ると県の平均を下 

    回っているため修正をお願いします。 

 

     事務局：修正します。 

 

        会長 ：答申書については、本日出ました質問や意見を踏まえ、修正し

たものを、みなさんに再度集まっていただき、ご確認をしても

らい、私から町長へ提出をするものではありますが、皆様がよ

ろしければ、私が最終確認を行い、町長へ答申をしてもよろし

いでしょうか。 



委員 ：特に意見なし。 

 

    会長 ：答申書については、事務局から委員の皆さまに送付させていた

だきます。 

 

    ②災害廃棄物処理計画の進捗状況について 

※事務局が資料を用いて説明 

 

    委員 ：特に意見なし。 

 

    ③その他 

第二次富士川町地球温暖化対策実行計画（改定予定）について 

     ※事務局が資料を用いて説明 

 

    委員 ：特に意見なし。 

 

7 閉会 


